



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR
DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR; 4 INFORME DE GOBIERNO “SE HA LOGRADO AMINORAR LA DESIGUALDAD Y LA POBREZA”

El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, acompañado de su esposa **Beatriz Gutiérrez Müller**, saluda a la bandera antes de dar su informe. **López Obrador**, señaló en su informe de gobierno que estamos saliendo adelante, se nos cayó la economía, pero ya logramos recuperarla a los niveles previos a la pandemia de covid. **López Obrador** ha restado importancia a la obsesión tecnocrática de medirlo todo en función de indicadores de crecimiento económico porque no reflejan completamente las realidades sociales, y ha destacado su estrategia de ayudar a los de abajo a través de una mejor redistribución de la riqueza y una mayor estabilidad financiera. Sin crecimiento, según el indicador macroeconómico, pero con una mejor distribución del ingreso hemos logrado aminorar la desigualdad y la pobreza. Uno de los logros que ayudó a alcanzar esa reducción fue el aumento del salario mínimo, una política específicamente pensada para los que menos tienen, que también son en gran medida los votantes del presidente. Los más pobres fueron los únicos que vieron crecer sus ingresos. **López Obrador** ha apuntalado la idea de que lo que deben hacer los funcionarios en México es aplicar el ejemplo de Benito Juárez y vivir en la justa medianía. Lo fundamental no es cuantitativo, sino cualitativo, el crecimiento económico y los incrementos en la productividad y competitividad no tienen sentido como objetivos en sí mismos, sino como medios para lograr el bienestar de la población. Destacó también como base de la reducción de la desigualdad en el país, un mayor acceso a programas educativos y al sistema de salud y la construcción de obras insignias de su sexenio, como el Aeropuerto de Santa Lucía o el Tren Maya. **López Obrador** resaltó la importancia que ha tenido en su Administración la lucha contra la corrupción, uno de los históricos pilares de su discurso que le llevó a ganar la presidencia. La corrupción no se tolera ni hay impunidad para nadie. El presidente **López Obrador** dijo que en sus cuatro años al frente del Gobierno, las cifras de violencia disminuyeron. Afirmación debatida por especialistas y políticos. Sin darle importancia a quienes difieren, el presidente subrayó su política de seguridad, encabezada por la creación de la Guardia Nacional, que con el proyecto que envió al Congreso, pasará a depender de la Secretaría de la Defensa. Este informe de Gobierno estuvo centrado principalmente en lo conseguido durante este sexenio. Acompañaron a **López Obrador**, el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**; la jefa de Gobierno de Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**; y el canciller, **Marcelo Ebrard**.

SENADOR ALEJANDRO ARMENTA; PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA, PROMETE UNIDAD Y AUTONOMÍA EN EL SENADO

El presidente de la Mesa Directiva, **Alejandro Armenta Mier**, declaró formalmente instalados los trabajos de la Cámara de Senadores, correspondientes al Primer Periodo Ordinario de Sesiones del Segundo Año de Ejercicio de la LXV Legislatura. **Armenta Mier**, ofrece desempeñar una conducción parlamentaria ordinaria y pulcra, con respeto a la Ley; adelanta que buscará estrechar la coordinación con los Poderes de la Unión. El presidente de la Mesa Directiva del Senado, indicó que la unidad es un esfuerzo de diálogo en el disenso. La política es la antítesis de la guerra. Estamos obligados a la participación democrática. En la Mesa Directiva tenemos la responsabilidad de conducirnos con vocación democrática, con autonomía legislativa. Se comprometió a impulsar la unidad y asegurar la autonomía del Senado de la República, así como su naturaleza federalista, vocación democrática y el respeto pleno a las minorías. El legislador garantizó que buscará estrechar la coordinación con los Poderes de la Unión, particularmente con la Cámara de Diputados, para atender los asuntos en común, porque somos un Poder Bicameral y ello no debe ser factor ni de ocasión, ni de posibilidad para la parálisis legislativa. Reconoció que aún existen deudas urgentes con la sociedad, las cuales requieren toda la atención de las y los senadores, por lo que desde el Poder Legislativo deben redoblar esfuerzos para atender estos problemas con eficacia. Puntualizó que es un alto honor asumir esta responsabilidad, por lo que iniciarán este segundo año de trabajos de esta Legislatura, con el objetivo de fortalecer la labor para lograr el bienestar y la justicia social, las cuales deben ser sus máximas encomiendas.



SENADOR RICARDO MONREAL; INICIA UN NUEVO PERIODO ORDINARIO DE SESIONES DE LA LXV LEGISLATURA

El coordinador de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal Ávila**, informo que inició un nuevo periodo ordinario de sesiones de la LXV Legislatura del Congreso de la Unión. Señalo que en la mayoría legislativa del Senado reforzaran su desempeño, para satisfacer las principales y más sentidas demandas ciudadanas. Asimismo señalo que nunca ha ocultado su fe y no lo hara. Indico que con frecuencia visita el templo de San Hipólito, ubicado a unas cuadras de el Senado. Dijo: Vine a encontrarme con el Creador y a pedirle sabiduría para realizar bien mi trabajo en favor de la gente.

DIPUTADO IGNACIO MIER; SE PRIVILEGIO EL DIÁLOGO Y LA TOLERANCIA EN LA INSTALACIÓN DEL CONGRESO GENERAL

El diputado **Ignacio Mier Velazco**, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), señaló que acordó con el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, privilegiar el diálogo y la tolerancia en la instalación del Congreso General, pero con estricto apego al marco normativo, ya que luego hay legisladores que no les gusta ajustarse a éste. **Mier Velazco** mencionó que entre los temas a trabajar durante este periodo ordinario destacan la reforma política-electoral, a la que se suman 42 iniciativas más al respecto y la fecha límite para legislar este tema, ya sea nivel constitucional o en la legislación secundaria es el 10 de octubre. Agregó, que se trabajará en el Paquete Económico que llega el próximo 8 de septiembre a la Cámara de Diputados y que incluye la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos de la Federación. Se tratará la iniciativa que busca insertar a la Guardia Nacional en la Sedena, que es una prioridad no sólo para el Presidente **Lopez Obrador**, sino para el país y los ciudadanos y que dará cereza administrativa y operativa a esta corporación. El también coordinador del Grupo Parlamentario de Morena externó su confianza en que el senador de su bancada, **Alejandro Armenta Mier**, realice un buen trabajo al frente de la Mesa Directiva del Senado de la República. señaló que la petición de la oposición para que el senador **Ricardo Monreal** presidiera el Senado de la República obedece a estrategias políticas. El líder parlamentario insistió en que respeta lo que suceda en el Senado de la República, mientras tanto, él se preocupará porque en la Cámara de Diputados haya armonía.

DIPUTADO RUBÉN MOREIRA; EL EJÉRCITO DEBE VOLVER A LOS CUARTELES

El diputado **Rubén Moreira Valdez**, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, señaló que es necesario analizar de fondo el tema de seguridad en el país, sobre todo porque se determinó en el artículo quinto transitorio constitucional que en 2024 el Ejército vuelva a los cuarteles. Dijo que el pone sobre la mesa esto: está determinado por el artículo quinto transitorio constitucional, que se votó en la última reforma, se pone que el Ejército se regrese a los cuarteles en el 2024. Se pregunto si México estara preparado para esta situación. Sobre la propuesta de reforma a la Guardia Nacional, el legislador llamo a que se dé un amplio espacio para analizar y debatir la iniciativa. Sobre el rescate de 10 mineros en El Pinabete, Coahuila, subrayó que la solución a este tipo de tragedias está en la Cámara de Senadores, que desde el 2013 tiene congelada una minuta que ya se aprobó en la Cámara de Diputados para cancelar toda extracción de carbón con base en apósitos.

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; ENTREGA 4TO INFORME DE AMLO EN SAN LAZARO

El secretario de Gobernación **Adán Augusto López Hernández**, realizo la entrega a la Cámara de Diputados el Cuarto Informe del Presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Los integrantes de la comitiva que recibieron al titular de Segob, fueron los diputados **Marco Rosendo Medina**, **Roberto Figueroa**, **María Teresa Ochoa** y **Cora Cecilia Pinedo** y los senadores **Bolaños Cacho Cué**, **Manuel Velazco** y **Manuel Añorbe**. El titular de Gobernación saluda a los legisladores de la bancada de Morena. El paquete de rendición de cuentas del Ejecutivo federal sobre su ejercicio 2021, fue entregado ante el Pleno de la Cámara baja, pese a que anteriormente se entregaba en el Salón de Protocolos de San Lázaro.

CLAUDIA SHEINBAUM; DARÁ SU CUARTO INFORME DE GOBIERNO EL PRÓXIMO 7 DE OCTUBRE

La jefa de Gobierno de la CDMX, **Claudia Sheinbaum**, presentara su 4 informe de gobierno el 7 de octubre, en el informe, la jefa de gobierno resalta que pese a la pandemia hubo inversión en grandes obras como el Trolebús Elevado. El secretario de Gobierno, **Martí Batres** acudió al Congreso capitalino a entregar el cuarto informe de gobierno de la administración de **Claudia Sheinbaum Pardo**, tal y como lo establece la



Constitución de la Ciudad de México. Acompañado del diputado **Héctor Díaz-Polanco**, quien termina su encargo como presidente del Congreso capitalino, el funcionario local informó que será el 7 de octubre cuando la jefa de gobierno **Claudia Sheinbaum** acuda al recinto de Donceles a dar cuenta de sus labores del cuarto año de su administración. Destacó que el informe de gobierno resalta que hubo inversión en grandes obras como el Trolebús Elevado, la adquisición de unidades eléctricas del Metrobús. Asimismo, hizo énfasis tanto en los logros en materia social, donde refirió que se han construido 270 Pilares y la beca universal a 1.2 millones de alumnos de educación básica; así como la reducción de los índices delictivos. **Batres Guadarrama** dijo que el cuarto informe de gobierno engloba los éxitos de esta administración. Concluyó que la jefa de gobierno **Claudia Sheinbaum** llega a su cuarto año de gobierno mejor calificada que su antecesor **Miguel Ángel Mancera**.

GRUPO PARLAMENTARIO DEL PRI; NO ASISTIO A LA SESION DE CONGRESO GENERAL

El Grupo Parlamentario del PRI en el Senado de la República no asistió a la Sesión de Congreso General donde inició el Segundo Año de Ejercicio de la LXV Legislatura. Los legisladores del grupo mayoritario decidieron seguir el mensaje del titular del ejecutivo en un salón alterno, en lugar de tomar lista y presentarse a la sesión en tiempo y forma, provocando un retraso de dos horas. Por lo que las y los integrantes del GPPRI consideraron dicha demora como una falta de respeto en contra del Congreso de la Unión y un desdén a la División de Poderes. Condenaron que el grupo mayoritario pretenda violar las disposiciones relativas a la sesión, cuyo objetivo es la recepción del informe del presidente, así como los posicionamientos de los Grupos Parlamentarios en torno a la grave situación que enfrenta el país. Con la decisión tomada por la mayoría, no solo muestran su desdén por la oposición, sino también por la Ley. La Ley sí es la Ley, y nadie puede pasar encima de ella. El informe presidencial debe entregarse primero al Congreso para su análisis y estudio, no a los medios y grupos aliados para recibir aplausos. Señalaron que el GPPRI asistirá, en tiempo, a la primera sesión de la Cámara de Senadores, convocada para el próximo martes.

MARKO CORTES; CUARTO INFORME DE AMLO CUATRO AÑOS DE PROMESAS INCUMPLIDAS Y RETROCESOS

El dirigente Nacional del PAN, **Marko Cortés Mendoza**, afirmó que el informe de gobierno del presidente **López Obrador** representa cuatro años de promesas incumplidas, mentiras y retrocesos, porque es innegable que todos los problemas del país se incrementaron, como es el de la violencia y los homicidios y feminicidios que se dispararon en todo el país. Destacó que en seguridad se le está incendiando el país, de Norte a Sur, de Este a Oeste, ya que en muchos estados de la República donde no habían ocurrido hechos de terrorismo que atentan contra la sociedad, no se habían presentado en muchas regiones de México. Hay una estrategia fallida, porque los abrazos fue un rotundo fracaso, doblegaron a las Fuerzas Armadas y la Guardia Nacional que se le aprobó al gobierno federal por unanimidad, no ha funcionado. En lo económico, aseguró **Cortés Mendoza**, el gobierno de **López Obrador** no apoyó al sector productivo de los productos básicos y hoy la canasta básica es inalcanzable para muchas familias por el aumento de precios. A los adultos mayores no les alcanza ni siquiera para comprar los medicamentos. Ante este gobierno, el reto es ganarles en el 2024 para corregir el rumbo y, para ello, en el PAN tenemos buenas opciones, entre ellos el presidente del Congreso de la Unión, **Santiago Creel Miranda, Maru Campos, Diego Sinhue, Mauricio Vila, Mauricio Kuri y Lilly Téllez**.

DIPUTADA MACARENA CHAVEZ; EXIGIMOS EN ESTOS 4 AÑOS DE GOBIERNO DE AMLO CUENTAS CLARAS Y RESULTADOS FIRMES

La diputada **Macarena Chávez Flores** (PRD), en el marco del cuarto informe de gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, señaló que las y los ciudadanos exigen cuentas claras y resultados firmes, ante los tiempos difíciles y complejos que actualmente vivimos. Hizo un respetuoso pero categórico llamado al Presidente de la República a redoblar los esfuerzos para atender de manera responsable los grandes problemas que siguen lastimando a millones de familias mexicanas. **Chávez Flores** hizo énfasis especial en la urgencia de que sea realidad el fortalecimiento del sistema de salud pública, la atención médica y los medicamentos gratuitos. Apuntó que con la desaparición del Seguro Popular y la sustitución con el Insabi (Instituto de Salud para el Bienestar), hoy existen más de 16 millones de mexicanos sin atención médica. **Chávez Flores** mencionó que en este momento de crisis económica mundial e inflación, México requiere impulsar un verdadero plan económico que apoye al tan lastimado bolsillo de las familias mexicanas, particularmente las más pobres, mediante subsidios a productos de la canasta básica, así como programas de inversión y generación de empleos.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

02/09/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

JOE BIDEN; EN FILADELFIA HABLA DE LA AMENAZA DEL EXTREMISMO POLÍTICO, ESTÁ EN CONTRA DE MOVIMIENTO TRUMPISTA MAGA; VA ADELANTE PARA ELECCIONES PRESIDENCIALES

El presidente **Joe Biden**, dio un discurso desde Filadelfia y habla sobre la amenaza del extremismo político y la defensa de la democracia y está en contra del movimiento Trumpista MAGA. Por otra parte **Joe Biden** se mantiene por delante de **Donald Trump**, en intención de voto de cara a las elecciones presidenciales de 2024, con una diferencia de seis puntos entre ambos. La popularidad de **Joe Biden** ha crecido en las últimas semanas, marcadas por los éxitos legislativos del actual mandatario, y un 50% de los votantes registrados prevén votar por él, según una encuesta. El 44% se inclinaría por **Trump** si las elecciones tuviesen lugar ahora. **Donald Trump**, pierde un punto con respecto a sondeos anteriores, mientras que **Joe Biden** sube cinco desde marzo de este año. Con respecto a los temas que pueden marcar el sentido del voto en los próximos meses, 34% de las personas entrevistadas reconoce que la sentencia del Tribunal Supremo en contra del derecho al aborto puede movilizarle de cara a los comicios legislativos de noviembre. En la terna de cinco temas planteados, el alza de los precios, la inmigración y las armas se sitúan por delante del registro que realizó en agosto el FBI en la mansión que **Trump** tiene en Mar-a-Lago (Florida), pese a la polémica en que ha derivado.

www.hectormunoz.com.mx/

[@hector_munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/jhectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz